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Question à la maire déposée par Chambéry 100 % à gauche 

 

L’entreprise publique Areva a annoncé le 14 octobre dernier son intention de céder au groupe privé 

Cap Gemini sa filiale Euriware. Programmée pour le 31 décembre 2013, cette vente a de fortes 

conséquences pour la population chambérienne, puisque Euriware emploie pas moins de 200 

personnes sur le site de Technolac. Étant donné que Cap Gemini ne s’est engagé à conserver ces 

emplois que pour une période transitoire de deux ans, cette vente inquiète très fortement les 

salariéEs d’Euriware qui sont en lutte depuis plusieurs mois contre cette cession et demandent la 

mise en place d’un moratoire afin de disposer du temps nécessaire pour mettre à l’étude d’autres 

solutions, à commencer par la création d’un pôle public dans le domaine de la sécurité informatique 

du secteur énergétique. En tant que députée-maire, vous êtes fortement concernée et Chambéry 

100 % à gauche souhaiterait connaître votre position sur la demande de moratoire qui est effectuée 

par les salariéEs : a-t-elle votre soutien et, si oui, que comptez-vous faire en tant que députée-maire 

pour éviter que l’entreprise Euriware ne soit cédée à Cap Gemini dans les semaines qui viennent et 

préserver ainsi ces 200 emplois ? 


